

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Mowi lanza "Turismo Salmonero 2026" en la Región de Los Lagos

Pág. : 9

Cm2: 565,4

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

# Mowi lanza "Turismo Salmonero 2026" en la Región de Los Lagos

**E**l programa busca reforzar el vínculo de la compañía con la comunidad a través de visitas guiadas a sus dependencias, para conocer más sus avances en innovación, eficiencia y sostenibilidad.

## POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO

Mowi Chile repetirá su exitoso programa "Turismo Salmonero" en la Región de Los Lagos. El anuncio, que se da en momentos en que la compañía realiza la quinta versión de Turismo Salmonero en Aysén, permitirá a la comunidad conocer más sobre el quehacer de la empresa productora de salmón, la cual destaca por sus adelantos tecnológicos, los avances en sostenibilidad y el impacto positivo que ello genera para el desarrollo de la región.

La edición 2026 de Turismo Salmonero en Los Lagos está programada para abril, y considera tres recorridos con la participación de líderes sociales, autoridades, representantes de la academia, vecinos, miembros de la sociedad civil, entre otros.

Las visitas se inician con la "Experiencia Agua Mar", una actividad interactiva con realidad virtual. Tras eso, y acompañados por un guía, los participantes visitan distintas operaciones que sirven para conocer más sobre el proceso de cultivo y tratamiento de los salmones.

En el recorrido también se realizan paradas en algunos puntos de la compañía que destacan por sus tecnologías de última generación, como equipos robóticos y sistemas automatizados con IA, cuya implementación se traduce en mayores niveles de eficiencia y sostenibilidad, así como en mejores condiciones para el aprendizaje continuo de sus colaboradores.

Finalmente, la experiencia concluye con una degustación de distintas preparaciones a base de salmón.

## OPORTUNIDADES DEL PROGRAMA

El gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos de Mowi Chile, Alvaro Pérez, destacó las oportunidades que ofrece este programa. *"Es muy significativo para nosotros abrir las puertas de nuestra compañía a los habitantes de la Región de Los Lagos por segundo año consecutivo. Junto con acercarnos a la comunidad, a través de estas visitas podemos mostrar de forma concreta la manera en que trabajamos, siempre buscando las mejores prácticas de cuidado ambiental y generando instancias de desarrollo profesional continuo para nuestra gente".*

Cabe mencionar que el programa "Turismo Salmonero" es una iniciativa que comenzó en Aysén hace cinco años, y desde su nacimiento se ha expandido también a la Región de Los Lagos, siendo reconocida en múltiples ocasiones como una de las acciones con mayor impacto comunitario en el rubro acuícola.

